
Begründung: 
 
Durch die neuesten Pressemeldungen wird deutlich, dass die großflächigen 
Rodungsplanungen im Bereich der Einflugschneise des Fliegerhorstes Upjever noch 
nicht endgültig aufgegeben wurden. 
 
Durch die Resolution soll den Verantwortlichen die Brisanz der Lage noch einmal 
verdeutlich werden. Zeitgleich wird eine Unterschriftenaktion durchgeführt, um ein 
möglichst umfassendes Bild darzustellen, dass die Bevölkerung aus der Region den 
Wald erhalten möchte. 


